

TransEurope FootRace Fatton se maintient en 7^e position



Moment de détente... et de coquetterie chez le coiffeur de l'épreuve.

Fidèle au poste, le Néraoui Christian Fatton nous a donné de ses nouvelles lundi soir, au terme d'une étape difficile pour lui. Il a, en effet, connu un petit coup de mou mais, à sa décharge, il faut préciser qu'il a pris le départ à 7 h, alors que ses concurrents directs (places 6 à 10) couraient déjà depuis une heure.

- Quand tu es avec les gars contre qui tu te bats, tu les gardes sous contrôle, note-t-il. Cette quatrième semaine est éprouvante avec deux grosses étapes, lundi et mardi, et deux autres de 83 km qui se suivront ces prochains jours.

Au moment de son e-mail, le Vallonnier ne pouvait pas se douter que mardi, le leader, le Français

Stéphane Pélissier, allait lui aussi connaître une journée difficile et terminer en dixième position.

Rappelons que la TransEurope FootRace c'est 4176 kilomètres, entre le Danemark et Gibraltar, à courir en 64 jours d'affilée. Un exploit que Christian Fatton a couplé avec une action de parrainage en faveur de l'hôpital népalais de la Fondation Nicole Niquille.

Résultats du Vallonnier

Jeudi dernier (62,5 km): 6^e en 6h42. Vendredi (58 km): 6^e en 5h58. Samedi (58 km): 6^e en 6h01. Dimanche (74,5 km): 5^e en 7h36. Lundi (82,6 km): 9^e en 9h21. Mardi (79,5 km): 4^e en 8h15. Hier (48,3 km) 25^e étape: 5^e en 4h42.

Au général: 1. Stéphane Pélissier 151h50 – 7. Christian Fatton 194h.